

LE CONSEIL DE LA FONDATION SICPA

a le profond regret de faire part
du décès de

Monsieur Albert AMON

Président et Fondateur

Grâce à sa générosité et à son ouverture d'esprit, de nombreux jeunes médecins du CHUV ont pu obtenir des subsides leur permettant de parfaire leur formation par des stages à l'étranger.

Les membres du Conseil tiennent à exprimer à la famille leurs plus sincères condoléances ainsi que leur plus vive sympathie.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.